

# 一般質問

## 統一されたゴミを!!収集を!!

田 村 三 郎 議 員

問 合併後半年余りになるが、未だにゴミ収集がまちまちであるが、町として統一する考えはないのか。旧4町の女性に聞いた話によると、旧大島町方式が良いとの事でした。参考にして欲しい。又指定日以外に町にとりに来させたという話を聞いたが事実か。

答 (町長) 本年度中に統一する予定である。



ゴミ収集車

答 (村田環境生活部長) 確かに一部でそのような事があった。今後改善する。

問 現在N H Kで、義経を

やっているが、本町にも義経ゆかりの井戸や弁慶が船を繋いだ松、更に城山に島末城の石垣があると聞いており、これらを整備し観光名所にするつもりはないのか。城山にあ

ってはボランティアの人達が手弁当で路を切り開いており、若干の援助と案内板を作れば効果があると思うが。

答 (町長) 文化財委員の方が発掘してくれているが、今後検討していきます。

問 地域の事は地域でしっかりと守っていこうとの事から、自主防災組織を立ち上げ、町としても啓蒙活動を行っており、県としても力を入れている所であるが、万一、自主防災組織のメンバーが救助活動中にケガをした場合には、町としてどう対処するつもりか。

答 (町長) 公務災害制度を適用したい。

## 急がれるハザードマップの作成!!

黒 田 壇 豊 議 員

問 合併して早や8カ月がすぎた今、町民の意識を具体的につかむ事は、今後の町政に重要なファクターとなるのではないか。現在まで、執行部のつかんでいる情報を問うと共に、今後アンケートによる情報キャッチの計画を予定しているのか。

答 (町長) 平成15年度のアンケート調査もあり、行政連絡員集会等、各種団体や有識者の提言を参考にしているから、その計画はない。

問 町の掲げるキャッチフレーズの「元気にここにこ安心」の島として町民が生活できるためには、各種の災害に対する準備や防災訓練が必要で、町民の意識高揚をはかるため、行政からのアプローチも必要と考える。本町で



統一した防災マニュアルが必要ではないのか。又充実した避難場所も少ないようと思われる。高齢化と共に独居老人が増加している今日、防災マニュアルやハザードマップの作成が急がれると思うが、今後の計画を問う。

答 (町長) 防災マニュアルやハザードマップについては、作成が急がれるので、充分検討し、今後その方向で努力し、実現して行く。



復旧現場（橋病院駐車場）